



6 Pièces

139 m²

Réf. 85945883

1 200 000 €

Meudon

Maison à vendre (92190)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un quartier prisé de Meudon, une maison de style anglo-Normand de 139 m2 construite pour l'Exposition Universelle de 1893, sur une parcelle de 590 m2, offre un environnement bucolique. Elle comprend : au rez-de-chaussée, un salon, une salle à manger avec 3 mètres de Hauteur sous plafond et sa cheminée, un corridor une cuisine et des toilettes. Au premier niveau, un bureau, une salle de bains et son dressing, une chambre, une chambre de maître avec son cabinet de toilettes. Le deuxième niveau se compose de deux chambres dont une avec point d'eau. Charme de l'ancien A rénover.

In a sought-after area of Meudon, a 139 m2 Anglo-Normand style house built for the 1893 Universal Exhibition, on a 590 m2 plot, offers a bucolic environment. It includes: on the first level after the porch, a living room, a dining room with 3 meters of ceiling height and its fireplace, a corridor a kitchen and toilets. On the second level, an office, a bathroom and dressing room, a bedroom, a master bedroom with its toilet. The third level consists of two rooms, one with water point. Charm of the old To renovate.

AGENCE VANEAU TROCADERO

64 AVENUE RAYMOND POINCARE - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

